

72

## Aus dem Polizeibericht

# Wieder Diebe unterwegs

uta. NACKENHEIM/NIEDER-OLM/BU DENHEIM

- Nachdem bekannt wurde, dass zwei Einbrecher am Donnerstagmorgen gegen 10 Uhr in ein Mehrfamilienhaus im Nackenheimer Buchenweg eingedrungen sind, meldete sich ein weiterer Geschädigter aus dieser Straße. Auch bei ihm hatten zwei etwa 20 bis 25 Jahre alte und 1,70 bis 1,75 Meter große Männer am Mittwochabend gegen 19 Uhr einen Einbruch versucht. Beim Aufhebeln eines Fensters im Untergeschoss wurden sie offenbar gestört und flüchteten Richtung Lindenweg. Laut Polizei fallen die Täter als „athletische Figuren mit dunklem Teint“ auf. Bekleidet waren sie mit dunklen Jeans, schwarzen Bomberja-

cken und dunklen Wollmützen ohne Bommel.

Einbrecher waren auch in der Erich-Klausener Straße, Nieder-Olm, zugange. Am Samstagnachmittag drangen sie über die Terrassentür eines Wohnhauses ein und entwendeten nach Polizeiangaben „nicht viel“. Am späten Samstagnachmittag wurde in Budenheim „Im Gehren“ eingebrochen. Hinweise auf die Täter fehlen. Da die Anzahl der Wohnungseinbrüche in den Wintermonaten zunimmt, fährt die Polizei zurzeit verstärkt Streife. Die Bevölkerung, so berichtet die PI Oppenheim, reagiert sensibler auf verdächtige Personen und Fahrzeuge. Die eingegangenen Hinweise, wurden überprüft, führten aber noch nicht weiter.